
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 

 
Oggetto: potature lungarno Colombo 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 
 

PREMESSO 
che la sicurezza stradale di veicoli e pedoni è strettamente legata ad una corretta e costante 
manutenzione del manto stradale così come delle alberature e siepi poste nelle immediate vicinanze 
della carreggiata; 
 
EVIDENZIATO 
come lungo l'asse della direttrice di viale Colombo le due carreggiate sono separate da oleandri e 
pini marittimi; 
 
CONSTATATO 
che i sopra richiamati oleandri occupano parte della carreggiata in ambo i sensi di marcia; 
 
che questo determina una rilevante riduzione della visibilità; 
 
che in presenza di attraversamenti pedonali, chi ha intenzione di attraversare la carreggiata, è 
costretto ad impegnativi quanto pericolosi tentativi prima di procedere; 
 
 
EVIDENZIATO 
come la manutenzione dei summenzionati oleandri sia necessaria per garantire una condizione di 
oggettiva sicurezza agli utenti della strada 
 
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

 
1) se è a conoscenza di quanto evidenziato in narrativa; 

 
2) se è previsto un intervento di manutenzione sugli oleandri del lungarno Colombo. 
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